

まちの

訓小リコーダー 全国切符獲得

1月10日に札幌市で開かれた第31回全道リコーダーコンテストに訓子府小学校スクールバンドが出場しました。コンテストでは、金賞と特別賞として「北海道リコーダー教育研究会長賞」を獲得し、同時に7年連続となる全国大会への出場を決めました。全国大会は、3月26日に東京都で開かれます。



消防団が出初式

訓子府消防団の出初式が、1月5日に行われました。団員約70人が参加、消防車両など11台が出動し、消防庁舎前で観閲が行われたあと、町中心部をパレードしました。

厳しい寒さの中、団員は、きびきびした動作で行進し、今年一年の防災の誓いを新たにしていました。

網走地区サッカー協会のキッズ委員会で委員長を務める、北村浩一さんをコーチに招き、4~5歳のわくわく園児を対象としたサッカー教室が、1月18日にスポーツセンターで開かれました。子どもたちは、それぞれ一生懸命にボールを追いかけ、サッカーを楽しんでいました。



わくわく園児が サッカーを楽しむ

劇団「訓子府座」の第3回公演が、1月22日に町公民館で行われました。今回は、開基120年記念演として、訓子府町を舞台とした演劇「妻恋橋」を上演。「妻恋橋」や「訓粹」などのお酒の名前や町内の飲食店の名前が登場するなど、楽しさが溢れる内容となっていました。会場には、観客ら約260人が訪れ、演劇を満喫しました。

劇団「訓子府座」 「妻恋橋」を上演



わいだい

成人式

平成29年訓子府町成人式が1月8日に町公民館で行われ、男性17人、女性13人の合わせて30人が出席し、多くの方の祝福を受けました。この日は天候に恵まれ、新成人がスーツや振り袖などに身を包み、緊張した表情で会場に集まりました。

式典では、町民憲章を朗唱したあと、新成人を代表して森田琴乃さんに記念品が贈呈され、永井みのりさんが「両親をはじめ、今まで支えてくれた皆さんに何か一つでも恩返しができるように努力していくます。今、目の前にあることを中途半端にせず、真摯に取り組み、一度しかないう自分の人生を輝かせていくことを忘れない日々行動していくきます」と誓いの言葉を述べました。

交流パーティーでは、久しぶりに再会した友達と記念撮影をするなど、成人の第一歩を楽しく過ごしていました。

振り袖など若飾り大人の仲間入り

